

un frémissement qui manifestait le vif intérêt pris par elle à l'opération. Le dialogue, entre-temps, continuait, unissant la sollicitude de l'une aux inquiétudes de l'autre.

— “ Que contenait-il ?

— Mon billet de demi-place, un mandat de 110 francs, ma nomination et les lettres de l'Inspecteur d'Académie... Heureusement, je viens d'en retirer les 50 francs que j'avais emportés et que j'ai changés au Bazar...

— C'est donc au Bazar que tu l'as perdu. Il faut y retourner.

— Y retourner ! Comment veux-tu que je retrouve dans cette cohue un portefeuille grand comme la main ?... Il aura été foulé aux pieds, poussé dans quelque coin, déchiré, sali !... O saint Antoine ! s'écria avec une vive ferveur la pauvre enfant, ô saint Antoine ! je vous promets une messe pour vos âmes abandonnées du Purgatoire, si vous me faites retrouver mon portefeuille !

— Allons toujours au Grand Bazar,” répondit l'autre, médiocrement confiante ; elle n'eût pourtant pas voulu contrister son amie en lui avouant qu'elle doutait fort que jamais saint Antoine fût retrouver une aiguille dans une botte de foin.